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    ATA Nº 015/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos trinta dias do mês de junho do ano de 2014, às 19 horas, na Sala 
Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 
como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 
Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir 
Sebben, e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 
agradecendo a presença de todos. De imediato, convidou o 
Senhor Prefeito Municipal, para sentar junto a Mesa Diretora, uma 
vez que, durante a Sessão, se pronunciaria sobre assuntos 
relacionados à Administração Municipal. A seguir, solicitou a leitura 
da ata da Sessão anterior. Depois de lida, a mesma foi colocada 
para apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. 
Dando prosseguimento, solicitou para que fosse feita a leitura do 
expediente. Expediente do Executivo. Ofício nº 177/14, do Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando espaço na Sessão do dia 30 de junho, 
a fim de prestar esclarecimentos sobre os auxílios às entidades. 
Ofícios números: 178/14, encaminhando Projeto de Lei nº 031/14, 
que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com 
a Associação dos Universitários Roca-Salenses – AUR, cujo objeto é o 
repasse de recursos no valor de R$ 25.000,00, 179/14, encaminhando 
Projeto de Lei nº 032/14, que Altera a Lei Municipal nº 787/07, de 29 
de maio de 2007, que cria empregos destinados a atender ao 
Programa de Agentes Comunitários de Saúde – PACS. Expediente 
do Legislativo: Requerimentos: Nº 012/14 e nº 013/14, do Vereador 
Walmir Sebben. Indicações: nº035/14 e nº 036/14 da Vereadora 
Rúbia Wünsch; nº 037/14, dos Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir 
Sebben; nº 038/14, do Vereador Walmir Sebben; nº 039/14 e nº 
040/14, do Vereador Cristian A. Prade, e nº 041/14 e nº 042/14, do 
Vereador Cleber Scottá. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Com a 
concordância do Plenário, os Projetos de Lei números 031/14 e 
032/14, foram colocados para apreciação e votação, de forma 
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individual. Depois de devidamente apreciados, foram votados e 
aprovados, por unanimidade. Em relação ao Projeto de Lei nº 
032/14, o Vereador Cleber disse que, no seu entendimento, o 
mesmo não poderia ser apreciado e votado de forma imediata, 
pois se trata de alteração de Lei. Dando seguimento, o Presidente 
solicitou para que fosse feita a leitura dos Requerimentos: nº 012/14, 
do Vereador Walmir Sebben, solicitando ao Executivo Municipal, 
para que determine o comparecimento do Servidor Responsável 
pelo Setor de Trânsito do Município, na próxima Sessão, e, para que 
seja convidado o Secretário de Obras, para comparecer à Sessão 
da Câmara do dia 07 de julho de 2014, e outra, de nº 013/14, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que seja remetido à 
Câmara de Vereadores, informações sobre a compra da 
escavadeira hidráulica, aprovada pela Câmara de Vereadores, 
realizada através de Pregão nº 004/14, através de cópia dos 
seguintes documentos: Proposta vencedora da licitação, Ata da 
Comissão de licitação, Mapa de adjudição, e contrato nº 070/14, 
relacionado à compra de escavadeira. Com a concordância do 
Plenário, os Requerimentos, de forma individual, foram colocados 
para a apreciação e votação, restando aprovados, por 
unanimidade. Depois da aprovação, o Presidente determinou a 
expedição de ofícios, nos termos propostos. Entretanto, em relação 
ao Secretário de Obras, disse que o mesmo deveria comparecer 
numa das próximas sessões, dentro das suas possibilidades de data. 
Dando seguimento, o Presidente solicitou, para que fossem lidas as 
indicações apresentadas pela Vereadora Rúbia: nº 035/14, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que, através do Setor 
Responsável, sejam colocadas luminárias no acesso existente entre 
a Rua Cesário Piccinini e a Rua Nicolau Spies, no Bairro Dois 
Lajeados, e outra, de nº 036/14, solicitando ao Executivo Municipal, 
através do Setor de Obras, para que sejam feitos reparos, com 
colocação de material, e, abertura de valas adequadas, assim 
como, a colocação de um redutor de velocidade, na Linha Julio de 
Castilhos, na estrada que dá acesso a Linha Garibaldi e Linha Borges 
de Medeiros, no trecho, a partir da estrada principal da Linha Julio 
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de Castilhos, até o Arroio; nº 037/14, dos Vereadores Gilmar Dilkin e 
Walmir Sebben, solicitando ao Setor de Obras, para que sejam feitas 
vistorias na tubulação da Rua 31 de Outubro, precisamente em 
frente a casa da Senhora Nair Telöken; nº 038/14, do Vereador 
Walmir Sebben, solicitando ao Executivo Municipal, e que, conforme 
permite a Lei, que seja desviada a Rua em frente ao Salão 
Comunitário da Linha Marques do Herval; nº 039/14, do Vereador 
Cristian A. Prade, solicitando ao Executivo Municipal, para que 
avalie a possibilidade, através do amparo legal, da Lei Municipal nº 
276/2001, conceder auxílio, no que se refere a instalação da 
Empresa de Estofados Amorim, CNPJ 18.854.667/0001-17, situada na 
Rua 31 de Outubro s/n, neste Município, e outra de nº 040/14, do 
Vereador Cristian, solicitando ao Executivo Municipal, para que crie 
uma Lei que autorize a fornecer transporte gratuito para os 
participantes de atividades voltadas ao Canto Coral, Grupos de 
Cantoria e Similares; Nº 041/14, do Vereador Cleber Scottá, 
solicitando ao Executivo, para que através do Setor de Obras, sejam 
feitos consertos nos acessos das propriedades dos Senhores Edgar 
Salvadori e Felipe Pivatto, na Linha Marechal Floriano Alta, com 
revestimento de saibro e brita, e outra de nº 042/14, do Vereador 
Cleber, solicitando ao Executivo, para que através do Setor de 
Obras, sejam tomadas providências na tubulação da Rua José 
Brock, no Loteamento Sete de Setembro, uma vez, que a rede 
pluvial está interrompida. A seguir, o Presidente convidou o Senhor 
Prefeito Municipal, que solicitara espaço, para se manifestar. O 
Prefeito disse que a redução dos valores referentes aos auxílios 
concedidos às entidades do Município, se deve ao fato de ter 
aumentado os  valores destinados à Saúde Pública, especialmente 
os destinados ao Hospital de Roca Sales. O Prefeito convidou o 
Secretário da Fazenda, para informar os valores que efetivamente 
tem sido repassado ao Hospital. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Em 
explicações pessoais, o Vereador Cristian A. Prade, devidamente 
inscrito, se manifestou, dizendo da importância da Cultura, falando 
também,  da Festa do Centenário do Coro Misto Alegria de Linha 
Fazenda Lohmann, no dia 27 de julho de 2014. O Vereador Henrique 
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Pivatto, também devidamente inscrito, se manifestou, falando sobre 
a tubulação existente no Bairro Sete de Setembro, mais 
especificamente, a da Rua José Brock, pois, segundo relatado, a 
tubulação sempre existiu no Bairro, mas hoje, encontra-se trancada 
(soterrada), em função de uma nova obra nas proximidades, ou 
seja, a construção de um novo Loteamento. Disse o Vereador, 
ainda, que são oito famílias que estão sendo prejudicadas, em 
função da falta da tubulação. O Vereador informou, também, que 
funcionários do Município foram até o local para efetuar a limpeza 
da tubulação, porém foram impedidos de executar os serviços, pois 
a proprietária do novo Loteamento não permitiu o acesso ao 
terreno. Por isso, pediu ao Poder Executivo para que tomasse as 
providências cabíveis, para dar uma solução ao problema. Por 
último, também se manifestou o Vereador Cleber, solicitando que 
ficasse registrado o seu descontentamento com relação as paradas 
de ônibus da Linha Fazenda Lohmann, uma vez que, por inúmeras 
vezes, reivindicou os serviços nesta Casa, mas, até o presente 
momento, não foi atendido. O Vereador disse, ainda, que não 
concorda com o corte nos auxílios concedidos pelo Município aos 
Corais. Pediu, também, para que fosse solucionado o problema na 
tubulação falada na sua indicação, na Rua José Brock, Loteamento 
Sete de Setembro. O Presidente comentou alguns dos assuntos 
relacionados às indicações apresentadas. Falou, também, que no 
dia 22 de junho, ocorreu o encerramento do Campeonato 
Municipal de Futebol Amador. Por último, disse que a Câmara 
deveria ter um espaço melhor, para acomodar, de forma 
satisfatória, o público em geral, que se faz presente. Saudou o 
Vereador Valdecir Conzatti, de Encantado, que se fez presente à 
Sessão, agradecendo a presença. Assim, nada mais, havendo a se 
tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a 
sessão. Sala das Sessões, 30 de junho de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    
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